



Gemeinsam einzigartig.

Am 7. Oktober 2011 feierten 33 Hoteliere aus Nürnberg, Salzburg und Wien ihre neue Hotelkooperation „PrivateCityHotels“. Ein kleiner und feiner Verbund sehr persönlich geführter Häuser. It's about the people.

10. Oktober 2011

„Wir punkten mit den Menschen, die hinter jedem unserer Hotels stehen. Mit der persönlichen und auf jeden Gast individuell abgestimmten Betreuung.“ Das, so Marius Donhauser, Obmann der Hotelkooperation „PrivateCityHotels“ und Hotelier in Salzburg, sei die zentrale Stärke der 33 Häuser in Deutschland und Österreich. Höchste Qualitätsstandards und erstklassiger Service sind das Fundament und verstehen sich von selbst. Die PrivateCityHotels als Hotelverbund für Individualreisende mit Stil und Kontrapunkt zu den austauschbaren Häusern großer Hotelketten.

In Salzburg, wo ausgewählte privat geführte Häuser bereits seit vielen Jahren kooperieren, entstand die Idee, den Blick über den Tellerrand zu wagen und sich mit anderen Städten zu vernetzen. In Nürnberg und Wien wurde man fündig, auch dort gab es bereits ebenbürtige Hotelkooperationen. Am Freitag, dem 7. Oktober 2011, luden die Salzburger Hoteliere der jungen Vereinigung nun die Mitglieder aus diesen Städten sowie Freunde und Partner zu einem Kick-off-Abend des Kennenlernens, Erfahrungsaustausches und kulinarischen Genusses auf Schloss Hellbrunn bei Salzburg. Das erlesene Menü der Haubenköche Richard Brunbauer, Klaus Fleischhaker und Josef Illinger wurde als „flying dinner“ serviert, Gäste und Gespräche blieben den ganzen Abend in Bewegung. Dynamik und Kommunikation als Eckpfeiler einer verheißungsvollen Zusammenarbeit.

So einheitlich die hohen Qualitätsansprüche der Hoteliere, so unterschiedlich die Persönlichkeiten, die hinter jedem Haus stehen. Eine Kombination, von der Gäste, die Wert auf Einzigartigkeit legen, profitieren. Eine Kombination, die aber auch für die Hoteliere von großem Wert ist. Der Erfahrungsaustausch untereinander bringt neue Sichtweisen, neue Ideen entstehen und wachsen. Die positive Weiterentwicklung der Hotels als Folge des Miteinanders kommt wiederum den Gästen der PrivateCityHotels zugute. Die Positivspirale wird zum Perpetuum mobile.

Das gemeinsame Online-Portal www.private-city-hotels.com ist mehr als eine Informationsplattform für Hotelsuchende. Auch hier spielen die Menschen wieder die Hauptrolle. Die Gastgeber, die ihre Häuser und ihre ganz persönlichen Lieblingsplätze ihrer Heimatstädte vorstellen. Die Gäste, die auf eine virtuelle Reise durch die Welt der PrivateCityHotels eingeladen werden. Online-Buchen ausdrücklich erlaubt.

Drei Städte in Deutschland und Österreich machen den Anfang, weitere rund um den Globus sollen folgen. Die „PrivateCityHotels“ als internationale Marke für Reisende mit Leidenschaft. It's about the people.

Verein der PrivateCityHotels
Kaiserschützenstraße 1, 5020 Salzburg
Tel.: +43 (662) 46 970
E-Mail: info@private-city-hotels.com, www.private-city-hotels.com